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Pourquoi Rabaska? 

Projet : 

Je suis un  citoyen impliqué dans le développement économique. L’importance de 

Rabaska est d’une part une solution partielle au développement énergétique du  Québec. 

L’énergie est un  facteur clé d u  développement et les statistiques indiquent que d’ici 2050, 

les besoins en énergie vont doubler. Bien des provinces, des états ont des dépendances 

envers le charbon, le pétrole, ce q u i  n’est pas parfait mais les alternatives et les 

reconversions coûtent cher et cela prend d u  temps. Nous avons la possibilité d’améliorer 

notre position dans le domaine pour le Québec et profiter de l’opportunité de bénéficier 

du  projet de deux façons : la première, 850 emplois par année sur 4 ans et à Lévis ainsi 

que tout les bénéfices associés à la fourniture de matières premières; cela est très 

significatif. Deuxièmement, la ville bénéficiera de recettes fiscales annuelles de plus de 7 

millions de dollars par année. Entre temps, les services de pompier, d‘aqueduc seront 

améliorés aux frais du  promoteur pour les citoyens en périphérie de projet. Je pense que 

cela est quand même majeur. Ma suggestion est la suivante : comme i l  s’agit de territoire 

non occupé, la ville pourrait facilement prendre arrangement avec Rabaska, c’est-à-dire 

de permettre aux citoyens d’avoir accès en partie au fleuve via une zone désignée sur le 

terrain d u  port. 

Rabaska pourrait aménager ce terrain pour permettre la promenade et même l’accès au 

fleuve pour les kayaks et les canots. Cela pourrait permettre aussi de donner de la vie à 

une zone industrielle dans un contexte de sécurité si cela est faisable. Je pense que cette 



piste ou hypothèse pourrait être explorée et les citoyens actuellement n’ont pas d’accès 

vers cette zone qui est aujourd’hui en plus sans valeur pour la Ville et pas plus pour les 

citoyens. II y aurait donc une valeur ajoutée intéressante. Vous comprenez que je suis en 

accord avec le projet et je recommande la réalisation du port méthanier à Lévis. i l  y a 

suffisamment d’experts pour rendre ce projet conforme aux règles et à la sécurité. 

Merci! 


